

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 3 de Febrero de 2018.

## Stop Desahucios critica el trato a una mujer embarazada y sin hogar en Servicios sociales

[J. OCHOTECO](#) IRUN. Sábado, 3 febrero 2018, 00:58 Stop Desahucios Bidasoa ha denunciado «actuaciones negligentes de la responsable de Atención Primaria municipal», en relación a la situación de «desprotección de una joven embarazada sin hogar y su pareja». Miembros de la plataforma explicaron que ambas personas se encontraban en «situación de emergencia y desamparo», debiendo haber sido atendida la mujer en el Hospital Donostia, «desde donde se la devolvió al Punto de Encuentro Social», en Irun, «sin ingreso hospitalario y en condiciones deplorables». Stop Desahucios señala que la responsable de Atención Primaria, «después de afirmar que los servicios sociales de Irun atenderían de forma puntual a la joven embarazada para que no pasara la noche en la calle, derivó la responsabilidad al Servicio de Urgencia de la Diputación y argumentó tanto que ha sido este recurso el que ha valorado que no existía emergencia, como que la pareja se negó a aceptar alojamiento».

La plataforma denuncia que «se dejara en la calle a una mujer enferma y embarazada» y exige que «se le acoja en una vivienda de emergencia social junto con su pareja». Desde los servicios sociales del Ayuntamiento informaron que «la mujer no está empadronada en Irun ni tiene arraigo en la ciudad» y, por tanto, «legalmente no puede tener acceso a todos los recursos que existen, como las viviendas de emergencia. De acuerdo con la normativa, se ha atendido a la joven a través del dispositivo de frío, que ha utilizado en algunas ocasiones, del comedor social y del punto de encuentro».